

PlantaDoce.

Empresa

Pharma Mar clausura su área de diagnóstico dada la “importante inversión” necesaria para hacerla crecer

El consejo de administración de la farmacéutica española ha decidido cesar la actividad en la rama de negocio de diagnóstico, desarrollada a través de su filial Genomica, que procederá a disolver y liquidar.

PlantaDoce
27 sep 2022 - 18:40



Pharma Mar focaliza esfuerzos. La compañía biofarmacéutica con sede en Madrid cerrará su área de diagnóstico dado la **“importancia inversión que sería necesaria acometer para hacer crecer este segmento de actividad** junto a un entorno de caída de los precios y márgenes del sector”, según un comunicado emitido a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (Cnmv) este martes.

Por ello, el consejo de administración de la compañía ha **decidido disolver y liquidar su filial participada al 100%, Genomica**, dedicada al área de diagnóstico. Pharma Mar

1/2

<https://www.plantadoce.com/empresa/pharma-mar-clausura-su-area-de-diagnostico-dada-la-importante-inversion-necesaria-para-hacerla-crecer>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

sostiene que la decisión se enmarca en su estrategia de focalizarse en su actividad principal de desarrollo y comercialización de fármacos y que han tomado la decisión de no continuar en segmentos de actividad no estratégicos para el grupo.

La actividad principal de Genomica consistía en el diagnóstico molecular, principalmente en el desarrollo y comercialización de **kits de diagnóstico, como el que se usaba para el coronavirus SARS-CoV-2**. La filial, que contaba con 44 empleados a cierre de 2021, cerró el pasado ejercicio con una facturación de 5,2 millones de euros y unas pérdidas netas de 3,2 millones de euros.

Pharma Mar se focalizará en su actividad principal de desarrollo y comercialización de fármacos

La decisión de Pharma Mar se produce después de **tocar mínimos en bolsa el pasado lunes** al cerrar sesión cotizando a 53,3 euros, su menor valor desde noviembre de 2020. Así, la farmacéutica acabó la jornada por debajo de los mil millones de euros de valor en bolsa.

Pharma Mar está centrada en la investigación y el desarrollo de nuevos tratamientos oncológicos. La empresa ha desarrollado y comercializa Yondelis en Europa, así como Zepzelca (lurbinectedina) en Estados Unidos y Aplidin (plitidepsina) en Australia, con diferentes socios. Además de Genomica, la empresa cuenta con la filial Sylentis dedicada a la investigación de las aplicaciones terapéuticas del silenciamiento génico (RNAi).

En el primer semestre, la compañía aumentó su facturación, hasta un 3%, alcanzando unos ingresos de 101 millones de euros. A pesar del leve incremento en las ventas, la farmacéutica redujo un 19,2% su beneficio en los seis primeros meses del año, hasta 34,9 millones de euros.